Le Venezuela appelle la Colombie au dialogue sur le problème frontalier



Caracas, 3 décembre (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a exprimé à celui de la Colombie son intérêt pour la mise en place d'une table de dialogue pour trouver une solution aux problèmes existant à leur frontière commune.

Dans une interview accordée au programme de télévision « José Vicente Hoy », le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a réitéré la disposition de dialoguer du gouvernement de son pays, après l'envoi de trois lettres par le ministère des Affaires étrangères à son homologue colombien, lettres qui sont restées sans réponse.

Jorge Arreaza a ajouté que le fait de ne pas dialoguer avec le Venezuela est un manquement à toute norme diplomatique. Il a révélé que la Colombie utilise la présumé crise vénézuélienne pour détourner l'attention de l'opinion publique mondiale des problèmes sociaux colombiens.

Il a également dénoncé le fait que le gouvernement colombien s'obstine à violer les accords bilatéraux signés pour le retour ordonné et volontaire des Vénézuéliens moyennant le programme gouvernemental appelé « Retour à la Patrie ».

À ce sujet, il a fait savoir que les autorités frontalières colombiennes ont empêché hier un bus transportant 42 Vénézuéliens, de traverser la frontière en direction de leur pays et qu'elles ont obligé les femmes, les enfants et les personnes âgées à la traverser à pied ce qui viole les droits humains les plus élémentaires.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/178049-le-venezuela-appelle-la-colombie-audialogue-sur-le-probleme-frontalier$



Radio Habana Cuba